



Während Studien die Bedeutung des Handschreibens für Intelligenz, Sprachentwicklung oder Bildungsverläufe ermessen, stirbt Handschrift im Alltag der Erwachsenen mehr und mehr aus. Kein Wunder, man kann sie meistens ohnehin nicht lesen. In **WEITER BILDEN** dürfen Protagonisten der Erwachsenen- und Weiterbildung oder Personen des öffentlichen Lebens eine Schriftprobe abliefern. Sie geben damit Unerwartetes von sich preis. Nicht nur weil sie schreiben, was sie schreiben, sondern auch wie. Zum Vervollständigen liefern wir fünf Satzanfänge – für jeden Finger einen.

Gute Bildung ist ...

→ Für mich bedeutet Bildung Reizkunst und immer
→ Freiheit

Wenn ich Bildungsministerin wäre, ...

Freud - Sinn - Wert - volle Bildung für alle!

In der Erwachsenenbildung und Weiterbildung habe ich gelernt, ...

Der Mensch spielt nur, wo er in voller Bedeutung des Wortes Mensch ist, und er ist nur ganz Mensch, wo er spielt. Dies schrieb einst der Sklave. Ich hab es immer wieder bedachtet können.

Mein berufliches Steckenpferd ...

Sprache in jeglicher → Farbe und → Form

Ich bin die geborene Dozentin für ...

Das Leben zu feiern, nicht vergessen!